

UNION DES CENTRISTES DE BEZONS LA DÉMOCRATIE EN PANNE ?

La participation aux élections législatives de juin a été particulièrement faible. Si cela ne retire en rien la légitimité de celui/celle qui a été élu·e personne ne peut se satisfaire d'une telle abstention.

Pourtant il existe une véritable demande de concertation et, par exemple, les ateliers participatifs organisés dans le cadre des projets municipaux rencontrent un véritable intérêt en permettant aux participant·es de s'exprimer concrètement sur des projets qui les concernent directement.

C'est peut être là l'avenir de la citoyenneté et de la démocratie et nous souhaitons que ces ateliers de concertations soient un mode habituel de gouvernance pour notre municipalité.